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 流山市議会議長 森 亮二 様 

 

市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書 

 

 第 ４ 回定例会における一般質問を下記のとおり通告します。 

質問事項 要旨 （質意を明確、具体的に） 

１ 次年度予算編成を含め市

長の政治姿勢を問う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

３ 中部地域のまちづくりに

ついて 

（１）物価等高騰による市民の厳しい暮らしぶりや営業実態について、市長はどのように

認識しているのか。また水道料金の引き下げや学校給食費第２子半額など市単独で実

施できる物価等高騰対策に踏み切るべきと考えるがどうか。 

（２）指定ごみ袋について、使用強制を続ける限り、家計への負担増大から、市民からの

反発を広げる施策となりかねないと捉えているが、市長の見解を問う。 

（３）ジェンダー平等社会の実現に向け、本市議会では過去、国会や政府等への意見書を

様々採択し、提出するなど取り組みを広げてきたことについて、市長はどのよう認識

しているのか。また、次年度はどのような取り組みに注力する予定であるのか。また

市長として、いま最も憂慮し、注視している課題は何か。 

（４）本市の職員体制について、虐待・ＤⅤや不登校等の相談支援体制等、現場の必要に

応じた人員の増員を計画的に実施し、市民福祉の向上に欠かせない適正な人員体制の

構築について問う。また、会計年度任用職員の処遇改善について、次年度はどのよう

な取り組みを実施するのか。 

（５）公共工事現場で事故が相次いでいるが、安全管理の徹底をどう図るのか。 

 

（１）市内小中学校のプール及び給食調理場は、校舎同様に老朽化しているが、計画的な

改修や設備等の更新についてどのように取り組んできたのか。 

（２）学校プールの老朽化・故障に伴う試行的代替措置の方法と評価、及び授業時間の確

保や移動、経費等の課題をどう把握し、今後の方針策定についてどう検討されるのか。 

 

（１）初石駅施設整備事業の進捗及び西口整備について問う。 

 


